

La jornada fue feriado no laborable y remunerado

MÁS DE 160.000 TRABAJADORES AFILIADOS A UTEDYC CELEBRARON SU DÍA EL 5 DE FEBRERO



El pasado 5 de febrero, más de 160 mil trabajadores representados por la **Unión de Entidades Deportivas y Civiles (UTEDYC)** tuvieron su feriado no laborable, al celebrar su Día.

Se trata de todos los trabajadores que realizan su diaria labor en instituciones deportivas y entidades civiles de carácter social y cultural, clubes de barrios, clubes de fútbol, clubes de campo, colegios y cajas profesionales, hoteles sindicales y colonias de vacaciones, fundaciones, mutuales, entidades de carácter religioso, gimnasios, centros deportivos, natatorios, asociaciones civiles sin fines de lucro, bibliotecas y cooperadoras.

Para cada uno de ellos este feriado es mucho más que un día no laborable remunerado. También implica la presencia activa de un gremio que ya cumplió 70 años de vida y 11 de recuperación sindical

de la mano y la conducción del Secretario General, **Carlos Orlando Bonjour**. La importancia de este proceso, va más allá de las palabras. Se concreta en los hechos, con un gremio destacado dentro del movimiento obrero nacional gracias a las cifras de su crecimiento.

Estructura

En la actualidad UTEDYC está integrado por 55 seccionales y delegaciones a lo largo y ancho del territorio nacional y su gran familia está compuesta por 1.398 delegados gremiales de base, que garantizan la presencia de la fuerza sindical en cada lugar de trabajo y en cada rincón del país.

El sindicato cada vez suma más jóvenes para construir su futuro institucional y organizativo. En su seno hay 47 juventudes sindicales, para sumar la presencia y la

voz de las nuevas generaciones en la organización sindical.

Esta estructura tiene la responsabilidad de salvaguardar y defender 39 Convenios Colectivos de Trabajo, una cifra que exhibe la dimensión del gremio y la cantidad de actividades y trabajadores que representa con el objetivo sindical de mejorar diariamente la calidad de representación.

En materia de beneficios la familia de 160.000 afiliados cuenta con sus hoteles propios en Mar del

la de Guardavidas que confirma la amplia familia de actividades que representa la organización.

Con 18 beneficios nacionales, la organización también cuenta con su Departamento de Seguridad e Higiene para estudiar y mejorar las condiciones de trabajo de todas las actividades comprendidas en los 39 convenios colectivos.

La comunicación es clave para la acción gremial, por eso la UTEDYC está presente en todas las redes sociales a través



Plata y Huerta Grande, Córdoba, dos plazas donde el sello de la UTEDYC es un distintivo para cada visitante. Lo mismo sucede en los parques recreativos en Villa Elisa y Escobar, Pcia. de Buenos Aires, donde el gremio procura mejorar todos los años la capacidad de sus instalaciones para garantizar que cada trabajador pueda disfrutar de su merecido descanso de la mano de su organización sindical.

Saberes

En el plano del conocimiento, la UTEDYC concreta el objetivo estratégico de incrementar la formación de sus afiliados. La muestra está en los centros de capacitación y formación profesional propios en Capital Federal, La Plata y Mar del Plata, que generan una oferta amplia de cursos, seminarios de formación que también incluyen la posibilidad de concluir el secundario: un paso clave para que cada trabajador pueda mejorar sus posibilidades de integrarse al mercado laboral. Eso no es todo, el gremio ya cuenta con su propia Escuela-

de Facebook, Instagram, Twitter, LinkedIn, y un canal de YouTube, cuenta con una web diariamente actualizada en <http://www.utedyc.org.ar/> y edita en papel la Revista 5/02, su órgano oficial que está a un paso de imprimir su edición 33.

Salud

La salud de los trabajadores, en UTEDYC, es administrada por su gremio a través de la OSPEDYC, una obra social eficiente y renovada, con 16 centros de salud propios y brinda sus servicios en todo el país. Una clara demostración concreta de que un sindicato puede administrar su obra social con eficiencia y con capacidad técnica de alta complejidad.

Todos estos componentes se condensan cada 5 de febrero en un momento de merecido descanso para la gran familia de afiliados a la UTEDYC, un gremio que trabaja todos los días para que cada año tenga un nuevo y renovado significado de crecimiento, fortaleza, solidaridad y unidad.

